

“Sentez vous sport !”



Le lycée Lebrun a participé à la Journée nationale du sport scolaire, mercredi 27 septembre, comme tous les autres établissements publics de la ville.

**LYCÉE LEBRUN**

La Journée nationale du sport scolaire a lieu chaque année en septembre. L'objectif de cette journée est de promouvoir le sport scolaire et ses bienfaits, et de montrer son dynamisme au sein des établissements scolaires.

“Le slogan de cette année est ‘Sentez vous sport !’ et la journée s’inscrit dans le cadre de la semaine européenne du sport”, explique Jean-Marie Lagadec, professeur d’éducation physique et sportive. De 9 h à 12 h, mercredi

27 septembre, les neuf classes de seconde sont venues, en rotation par trois, dans la salle Simon Igel pour découvrir ce que l’association sportive leur propose. “Les élèves volontaires peuvent en effet profiter différents sports le mercredi après-midi, comme le handball, le volley-ball, le badminton, le kitesurf entre autres.”

Les lycées La Roquelle et Les Sapiens ont axé la journée respectivement sur les thèmes “sport et citoyenneté” et “sport, diététique et santé”.



Eva Kolbas et Ivana Matić, de Croatie, Wenke Entelmann, d’Allemagne, Viadanka Terfov et Ana Vellanoska, de Macédoine, Selma Tverras et Thor Sommerseth, de Norvège (de g. à dr.) suivent les cours au lycée Lebrun.

**LYCÉE LEBRUN**

Depuis quelques années, le lycée Lebrun reçoit régulièrement des élèves européens. “Ils sont en immersion totale, dispersés dans des classes différentes et sans statut particulier”, explique le proviseur, François Lambert. “Ils sont externes, donc reçus dans des familles de nos élèves, à l’exception de Selma et de Thor qui sont à l’internat pendant la semaine. Ces conditions les obligent donc à parler français !” Leur séjour à Coutances est de durées diffé-

rentes. Wenke, en programme Sauzay, reste trois mois, Thor et Selma ne séjournent que neuf semaines et les élèves croates et macédoniennes sont rentrées à Zagreb et à Negotino le week-end dernier. Tous sont unanimes quant à la longueur de la journée d’un élève français. “Et en plus, il y a des cours de deux heures, sans pause, c’est inconcevable en Norvège”, fait remarquer Thor. Valanka apprécie l’équipement pédagogique à la disposition des élèves. “Tous les élèves ont un microscope

en cours, chez nous, il y en a un seul pour tout le lycée !”. D’autres différences leur sont évidentes. “On prend beaucoup de notes en cours”, constate Selma. “En Norvège, les professeurs privilégient l’oral et le travail en groupe !” Eva relève que “les élèves français sont moins stressés qu’en Croatie et qu’ils sont moins politisés !” Ils sont enthousiasmés par l’accueil qui leur est réservé. “Nous avons tous à cœur d’inciter nos amis à étudier le français pour connaître la culture française !”

Dominique Kremp

Dominique Kremp